

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ

皆野長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日 第1・第3木曜日 12:30~13:30
- ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
- ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
- Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
- e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
- ◇点鐘 山田 利明会長
- ◇ソング 奉仕の理想



第1328回例会 平成27年8月6日(木)

会長の時間

山田 利明



皆さん、こんにちは。先週は休会でしたが、この間から非常に暑いです。新井剛太郎さんも元気なのが、まだ例会には出てくる事が出来ません。宮前さんも体調が悪いという事で今日は欠席です。冷房の中ばかりにいるわけにはいきませんし、温度差があるので、体力的には大変だと思います。真面目すぎず適当に過ごすのがいいのではないかと思います。

会長の時間という事で、今年は自分自身を高めようという事で、本から名言を引用しています。私も昔から考えている事ですが、「成功するまで継げば途中で諦めてしまえば、それは失敗である」成功する人は絶対に諦めないと。諦めなければ最後は成功すると。成功している人は諦めないだけの話で、すぐ諦める人は失敗だと。私は昔から建築士になりたかったのですが、学校も土木課でちょっと建築士とはそれなりしていましたが、最終的には建築士になりましたが、途中で測量士の資格を取って測量の道に行きそうになったのですが、子供の時から思っていた道に戻ろうと思って、途中から戻りました。ずっと諦めないでやっていた事が成功で、測量の道でも食べられたのですが、今も役に立っていますが、諦めないでやると成功するかなと。趣味も山登りを若い頃やっていました、結構極めたのですが、今もやっています。先日も剣を行って来たのですが、剣から午後4時に帰って来て夜間例会に出席しました。楽器も高校の時にやっていました。アルトサックスですが、今でも吹いています。気が向いた時に吹いています。始めた事は止めない事にしています。ギターも昔からつま弾いて、下手なのですが音符は何とか読みます。今も弾いていますが、手がよく動きます。今はリハビリにもなります。という事で音楽と山登り、スキーもやって、始めた事は止めないようにしています。松下幸之助が言っているのですが、成功するまで継ければ成功なんだ。途中で止めるから失敗だと。仕事でもそうです。私も結構失敗しています。出来ると自信を持って言わないと相手は疑うので出来ると言ってしまう事があります。先日も文化財の

上に建物を作る事になって、皆さんが出来ないんじゃないかと諦めた仕事がありましたが、文化財だって30センチ保護する層の上に作って、建築の基礎で工夫してやれば出来ますと言って、これから千坪の工場をつくる事に決まりまして、開発する事になり、今日契約しました。諦めないでいろいろな方法を考えると進む事が出来ます。難しい許可を取る仕事が多く私の所にきますが、やってみると結構出来ます。そういう仕事は報酬が大きいので、工夫して成功するまで続けています。意外といい仕事がきます。ロータリーも続ける事が秘訣だと思います。おもしろくない事もありますし、ためにならない事もありますが、続けているといい事が時々あります。続けない人はいい事に引っ掛かってこないと思います。失敗しないように続ける。失敗しても続けるというのが、成功する考え方です。ですから考えながら、皆さんに相談しながら成功するまでロータリーも趣味も道楽も仕事もやりたいと思います。

幹事の宮前さんが欠席ですので、続けて幹事報告も致します。

1. ガバナーより葉書
2. 日豪青年相互訪問団員候補者募集案内
3. 2014-15年度地区大会誌
4. ロータリーの友事務所より手引き書
5. 秩父地区暴力排除推進協議会より総会資料
以上がきています。

《理事役員会報告》

プログラムについて

8月	6 木	通常例会	自由協議（増強）
	13 木	休会	
	20 木	通常例会	IMについて
	27 木	親睦夜間例会	養浩亭
9月	3 木	通常例会	自由協議（増強）
	10 木	通常夜間例会	会員卓話（いい話）
	17 木	通常例会	会員卓話（いい話）
	24 木	親睦夜間例会	

8月20日は、IMの協議会でクラブを紹介する事になっています。それを皆さんと相談したいと考えています。予定は卓話のいい話になっていますが、変更したいと思います。27日は親睦例会ですが、暑いのであまり考えられないでの養浩亭で普通にやりたいと考えています。今日もそうですが、自由協議として増強に関して候補者等の話をしますが、9月3日もそういう

う事にします。10日は卓話のいい話ですが、高田さんにお願いしてあります。

委員会報告

1. 米山記念奨学会 長岡 倉雄会員



毎年米山月間に奨学生に来てもらって、卓話をして頂いておりますが、今年はどうしましょうか。希望する奨学生を指名する事も出来ますが。それでは、11月5日を第1希望日、11月26日を第2希望日として送っておきます。よろしくお願ひ致します。

ニコニコボックス

♪8月3日で66才となりました。取りあえず悪い所はありませんが、元気で行けたと思います。 横田 博次

合計 1,000 円

四つのテスト

畠 徳治会員



このところ非常に暑いです。いつも健康が気になっていますが、我が家は4人家族ですが、私達夫婦が1番若くて、私が68才になって、家内ももうすぐ68才になります。叔母が80才、家内の母親がもうすぐ92才です。年寄りぞろいです。全員がいのしし年です。いずれにしましても1番若手が68才ですので、いつも健康を気にしている生活です。先日叔母が、力仕事をしようとして腰を抜かしてしまって、秩父からマッサージの人に来てもらって診てもらいました。幸いな事に母の方は元気で台所に立ちます。叔母が健康を害しているという状況です。暑さが原因ではないのですが、暑さも皆さんに影響すると思いますので、健康には気をつけて頂きたいと思います。

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
12	0	7	2	75.0%

自由討議(会員増強について)

